
Ankündigung mündliche Anfrage für die Sitzung des Stadtrates am 27.06.2018 

 
mündliche Anfrage des Stadtrates Dennis Helmich (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 
GRÜNEN) zur Realisierung eines Fußgängerüberweges in Heide-Süd 
 
Auf Nachfrage unserer Fraktion im Rahmen der Haushaltsberatungen 2018 hatte die 
Stadtverwaltung über die Planungen zur Neuerrichtung oder Modernisierung von 
Fußgängerüberwegen im Stadtgebiet informiert. Folgende Maßnahmen sind demnach 
geplant:  
 
- 2018 Hettstedter Straße - Neueinrichtung 
- 2019 Eislebener Straße - Neueinrichtung  
- 2020 Georgi-Dimitroff-Straße - regelkonformer Ausbau 
- 2021 Stadtforststraße - regelkonformer Ausbau 
- 2022 Robert-Franz-Ring/Mansfelder Straße – Neueinrichtung 
- 2023 Käthe-Kollwitz-Straße – regelkonformer Ausbau 
 
Im Rahmen einer Zukunftswerkstatt in Heide-Süd wurde von der Stadtverwaltung darüber 
hinaus angekündigt, im Bereich Blücherstraße / Yorckstraße Fußgängerüberwege im Jahr 
2020 zu errichten. 
 
Ich frage:  
 
Sollen die neuen FGÜ in Heide-Süd zusätzlich zu den weiteren geplanten Maßnahmen 
realisiert werden oder wird die Verwaltung eine Verschiebung der sonstigen ab 2020 
vorgesehenen Maßnahmen vorschlagen? 
 
gez. Dennis Helmich 
Stadtrat BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 


